令和5年10月8日(日) 例大祭を斎行

コロナ禍も終息し曇天のもと、大富区関係者・市長・県会議員・市会議員にご出席いただき、岐阜県神社庁 長名代の献幣使にご参向いただいて奉修しました。 今年は正式な形にて斎行されました。



神泉殿から修祓所に向かう (9:33)



献幣使 (郡上市 吉野神社宮司)および女性の随員



修祓所にて修祓



修祓所から本殿に向かう



本殿にて開始太鼓 (9:47) この後、宮司一拝・開扉



奉 幣 (金幣帛(へいはく)を奉る)



献饌(けんせん)の後 祝詞奏上



幣帛料奉納



献幣使 奏上



巫女舞奉納



宮司 玉串奉奠



献幣使 玉串奉奠



巫女 玉串奉奠



神社代表 玉串奉奠 続いて、神社顧問



木股区長 玉串奉奠



女性部長 玉串奉奠



加藤市長 玉串奉奠



山内県会議員 玉串奉奠



小栗市会議員 玉串奉奠



山内市会議員 玉串奉奠



徹饌(てつせん)・閉扉・宮司一拝の後、小林宮司挨拶 ※9月30日付で加藤宮司が引退され、

小林新宮司にとっては最初の大仕事でした。



献幣使挨拶(11:02) この後、写真撮影・直食が行われました

直 食 (なおらい 11:38)



宮司挨拶



区長による乾杯

午後、修祓所にて 時間を前倒しで「神輿払い神事」が行われました (時々雨粒が落ちていました)



修 祓・巫女舞奉納 (12:14)



町内毎に神輿払いが行われました(12:22)

この後、記念写真撮影・町内巡行ですが雨のため途中で中止となった様です。 ご苦労様でした。